



ももぐみ

だより

第2号

令和元年 5月31日
荒川区立東日暮里幼稚園

風爽やかな初夏になりました。もも組は、毎日少しずつ幼稚園での生活に慣れていく姿が見られます。いろいろな遊びや遊んだ後の片付け、自分の着替えや楽しいお弁当を食べるなど、自分で行うことがたくさんありますが、一つずつ覚え、自分でできる誇らしさも見せながら、園生活を送っています。お友達が休むと「〇〇ちゃん、今日はいないね?」と気付き「病気なの?」と心配する姿もあります。遊んでいる中で、お友達の存在に気付き、一緒に遊ぶことが楽しいと少しずつ感じているもも組さんです。

親子遠足たのしかった!

初めての遠足は、飛鳥山公園での親子遠足でした。現地で皆に会い、お友達と広い公園内でオリエンテーリングをしながらめぐりましたね。遊具や電車、船などどれを見ても楽しそうで、すぐ遊び出したくなつたもも組さんでしたが、お家の方やお友達と仲良くシールを貼ってもらい、無事「あすかやま」の言葉を言うまで頑張りました!

最後のお土産はしゃぼん玉です。ストローで吹いたり体全体を回してしゃぼん玉を作ったり、とても楽しい時間を過ごしていました。お弁当の後の遊びも体力がある人たちは残っている遊具に挑戦していましたね。気候も良く楽しい1日となりました。お家の方も、自分の子供以外の子供たちの様子を見て頂き、3歳児らしさをたくさん感じてくださいましたことでしょう。1日ありがとうございました。

お友達と一緒に遊んだよ!

外遊びでは、年長さんたちが行っているダイナミックな砂遊びは憧れます。自分たちも担任と一緒に穴を掘り、お山を作ったり、雨トイに水を運んで流したり、プリンを作ったりと泥んこになることもあります。

三角コーンに向かっての折り返しリレーや三輪車、スクーター、そして滑り台、ボールあそび、おいかげっこ、だんごむしさがしと、園庭での遊びもお友達と一緒に楽しいです!

絵本貸出し始まる!

初めての貸出日はお家の方と一緒に絵本を選んで頂きました。これから毎週金曜日貸し出しの親子読書を楽しんでください。子供たちは、絵本が大好きです。それを読んで下さるお家の人も大好きです。読み手が楽しんでくださると、子供たちもより楽しさが倍増します。心の栄養をたっぷりと、想像力や創造性が豊かな子どもに!また自分でいろいろな気持ちを蓄え自分の考えがもてる子どもになってほしいですね。楽しい思い出をたくさん作ってほしいです。

保育参観ありがとうございました！

5月28日（火）好きな遊びからお弁当までの園での様子を見ていただきました。幼児の食事・生活の話や箸の持ち方など具体的な話の後、グループ懇談会では活発な意見がありました。早速いただいた感想から載せさせていただきます。

- ・家では切り替えができないのに、できていてびっくりしました。クラス全体でそれができていたので驚きました。
- ・楽しく美味しいように食べているので安心しました。
- ・グループの話し合いは悩みを共有出来、各ご家庭の工夫されている所などの話が聞けて貴重な場でした。ありがとうございました。
- ・自分でしっかりトイレもでき安心しました。ついついお手伝いしてしまうのはやめ自分でできることは任せようと思いました。
- ・いつもよりテキパキと準備ができお友達とも楽しそうに食事出来ました。
- ・遊んでいる途中で喉が渴き先生にお茶をもらうことが出来て自覚できていることに感心しました。

